

LANDES-CUP IN WITTENBURG

Stralsunder Läufer erfolgreich

■ **Leichtathletik.** Über 400 Laufsportfreunde kamen zum 22. Lauf um die Wittenburger Mühle an den Start, um den Auftakt in die neue Wettkampfsaison nicht zu verpassen. Unter ihnen waren auch drei Lauffreunde von der FHSG Stralsund. Diese Veranstaltung geht wieder in die Wertung für den Landes-Cup der Straßenläufer Mecklenburg-Vorpommerns ein und so kämpften die Athleten nicht nur um gute Zeiten und Plätze, sondern auch um die beehr-

ten Wertungszähler. Jens-Uwe Glander (M 35) war mit solidem Training gut über den Winter gekommen und finishte im Hauptlauf über zehn Kilometer nach nur 40 Minuten und fünf Sekunden. Damit belegte er in seiner Altersklasse den fünften Platz in der Rangliste. Nur neun Sekunden später beendete Stephan Deuil (M 30) den Wettkampf und konnte sich über den zweiten Rang in der Cup-Wertung freuen. Mit Torsten Wohlatz (M 35 in 47:25 min.) erreichte

ein weiterer Ge-Sund-Läufer einen Platz unter den Top ten in seiner Altersklasse. Über zwei Kilometer spurtete Marten Wohlatz (M 14/15) in neun Minuten und 15 Sekunden auf das Siegerpodest. Sein jüngerer Bruder Torben verpasste als Vierter in 10:20 min. die Medaillenränge nur knapp. Bei ihrer Cup-Premiere konnte sich Kathrin Glander mit einer Laufzeit von 56:26 min. über den zweiten Platz in der W 30 sowie über 24 Wertungspunkte freuen. **Andre Kobsch**

Quelle: Zeitung am Strelasund vom 08.03.2009